



ESPECTACULAR CEREMONIA PARA CERRAR LOS JUEGOS DEL DESHIELO. Los Juegos Olímpicos de Invierno terminaron ayer. En lo político, las dos Coreas enviaron mensajes de unidad tras las tensiones sobre el programa nuclear norcoreano. En lo deportivo, Noruega encabezó el medallero por primera vez, con 39 medallas, 14 de oro. En la imagen, la ceremonia de clausura en Pyeongchang. / D. R. (GETTY) **PÁGINA 34**

Petro sube en los sondeos en Colombia con un discurso antisistema

FRANCESCO MANETTO, Bogotá El exalcalde de Bogotá Gustavo Petro ha subido en las encuestas para suceder a Juan Manuel Santos como presidente de Colombia. El político de izquierdas y exguerrillero del M-19 debe su proyección a un discurso contra el *establishment*. Con un porcentaje de apoyo que en algún sondeo incluso supera el 20%, Petro se sitúa por encima de Sergio Fajardo, Iván Duque, Germán Vargas Lleras o Humberto de la Calle. **PÁGINA 11**

China perpetúa en el poder al presidente y lo acerca a la figura de Mao

El Partido Comunista propone que Xi Jinping acceda a un tercer mandato y siga en el cargo después de 2023

MACARENA VIDAL LIY, Pekín En uno de los movimientos más trascendentes de las últimas décadas en China, el comité central del Partido Comunista propuso ayer eliminar la norma que impide al presidente acceder a un tercer mandato. La medida permiti-

rá a Xi Jinping perpetuarse en el poder más allá de 2023. También planteó introducir una mención sobre la ideología de Xi en la Constitución, un honor reservado hasta ahora solo a Mao Zedong. No solo es el líder más poderoso del país en décadas; también va a ser

el más duradero en mucho tiempo. Según el sistema actual, Xi Jinping, nombrado presidente en marzo de 2013, tendría que abandonar el cargo en 2023, pero la eliminación de la cláusula le permitirá continuar en ese puesto sin limitaciones. **PÁGINA 3**

Los habitantes de Río de Janeiro reciben con escepticismo el despliegue militar

La favela pone a prueba al Ejército

FELIPE BETIM, Río de Janeiro Un general es desde hace 10 días el responsable de la seguridad pública en Río de Janeiro. Los habitantes del tercer Estado más poblado de Brasil han recibido con una mezcla de alivio y escepticismo el despliegue del Ejército, que se extenderá durante todo este año. Más de 6.700 personas

fueron asesinadas en sus calles en 2017 (una ratio de 40 homicidios por 100.000 habitantes, según los datos oficiales). El presidente Michel Temer firmó el pasado día 16 un decreto que dejaba en manos del Ejército la seguridad de Río de Janeiro como respuesta a la incontinente espiral de violencia. **PÁGINA 10**



La bronca entre Peña Nieto y Trump enturbia la renegociación del TLC

Canadá centra ahora los ataques de EE UU en el pacto comercial

J. LAFUENTE / I. FARIZA, México Una nueva discusión entre Enrique Peña Nieto y Donald Trump provocó que el presidente de México cancelara su visita a la Casa Blanca. Ambos discutieron por el muro en la frontera durante una conversación telefónica el 20 de febrero, según *The Washington Post*. La crisis llega en un momento complejo: la renegociación del TLC entre ambos países y Canadá, que centra ahora los ataques del republicano. **PÁGINA 9**

JORGE WINCKLER Fiscal de Veracruz

“La desaparición de personas en Veracruz era sistemática”

JACOBO GARCÍA, Xalapa Las desapariciones forzadas golpean al Estado de Veracruz, en México. “No fue un hecho aislado, sino un *modus operandi* claro y con un objetivo definido desde la cúpula policial. Era una política sistemática”, asegura el fiscal Jorge Winckler, que alude a la existencia de dos escuadrones destinados a hacer desaparecer a supuestos colaboradores de Los Zetas que habrían terminado con la vida de 15 personas. **PÁGINA 8**

ADemás

El centroderecha se afianza en la recta final electoral en Italia

El centroderecha —Forza Italia, Liga Norte y Hermanos de Italia— está cerca del 40% de votos para una mayoría absoluta en las elecciones del domingo. **PÁ Y 5**



18 relatos de Fitzgerald salen a la luz en español **P23**

Telefónica, Facebook y Google presentan a Aura **P36**

El Atlético de Madrid destroza al Sevilla (2-5) **P27 Y 28**